

FEBF

Fundación de
Estudios
Bursátiles y
Financieros

CLIPPING DE MEDIOS

MARZO
2025



MENCIONES EN MEDIOS

ÍNDICE

- 1 [FUNDS SOCIETY - 28/02/2025](#)
- 2 [FUNDS SOCIETY - 01/03/2025](#)
- 3 [VALENCIA PLAZA - 01/03/2025](#)
- 4 [RADIO INTERECONOMÍA- 07/03/2025](#)
- 5 [VALENCIA PLAZA- 08/03/2025](#)
- 6 [LAS PROVINCIAS - 08/03/2025](#)
- 7 [LEVANTE UD- 10/03/2025](#)
- 8 [RANKIA- 12/03/2025](#)
- 9 [GENERALITAT VALENCIANA- 12/03/2025](#)
- 10 [EMPRENEMJUNTS- 13/03/2025](#)

MENCIONES EN MEDIOS

- 11 [SEGUROS NEWS - 13/02/2025](#)
- 12 [EL PERIÓDICO DEL AZULEJO - 13/03/20251](#)
- 13 [FUNDS SOCIETY - 17/03/2025](#)
- 14 [COMUNICAV - 20/03/2025](#)
- 15 [VALENCIA PLAZA - 28/03/2025](#)
- 16 [RADIO INTERECONOMÍA - 28/03/2025](#)

MENCIONES EN MEDIOS

1- FUNDS SOCIETY - 28/02/2025

Febf

Actualización inmediata · 1 de marzo de 2025

NOTICIAS

La FEBF un año más en Forinvest - Funds Society

Funds Society

La FEBF un año más en Forinvest. Apertura del foro de Finanzas Personales. Registrarme en el evento. Fecha: 28 Feb 2025 · 17:43. Compartir: 05/03/2025 ...

  Marcar como no importante

2- FUNDS SOCIETY - 01/03/2025

Acto de entrega del Premio FEBF a la Divulgación Financiera a Fintonic - Funds Society

Funds Society

El 5 de marzo, se llevará a cabo la entrega del Premio Anual del Patronato de la FEBF a la Divulgación Financiera, un evento presencial que tendrá ...

  Marcar como no importante

MENCIONES EN MEDIOS

3- VALENCIA PLAZA - 01/03/2025

 valenciaplaza

Expertos instan a abordar con urgencia obras hidráulicas del plan de inundaciones, que lleva ejecutado el 31% en 20 años



4- RADIO INTERECONOMÍA - 07/03/2025



MENCIONES EN MEDIOS

5.- [VALENCIA PLAZA 08/03/2025](#)



6.- [LAS PROVINCIAS - 08/03/2025](#)
[ESPECIAL QUIEN ES QUIEN "MUJER"](#)



MENCIONES EN MEDIOS

7.- [LEVANTE UD - 10/03/2025](#)

Fundación de Estudios Bursátiles y Financieros

Actualización inmediata - 10 de marzo de 2025

NOTICIAS

Representantes de entidades empresariales y científicas presiden el palco con motivo del 8M

Levante UD

... Instituto de Gobernanza Empresarial, Isabel Giménez, directora de la Fundación de Estudios Bursátiles y Financieros, Laura Ócina, directora ...



Másar como no importante

8.- [RANKIA - 12/03/2025](#)

Fundación de Estudios Bursátiles y Financieros

Actualización inmediata - 12 de marzo de 2025

NOTICIAS

Forinvest 2025 - Rankia

Rankia

Soluciones para mejorar la jubilación. Moderá: Isabel Giménez Zuriaga, Directora Fundación de Estudios Bursátiles y Financieros Jorge Díaz Crespo.



Másar como no importante

MENCIONES EN MEDIOS

9.- GENERALITAT VALENCIANA - 12/03/2025



10.- EMPRENEMJUNTS - 13/03/2025

Emprenem Junts

GB Consultores presenta las conclusiones del VI Observatorio M&A en la CV

La FEBF e IVEFA han presentado las conclusiones del Observatorio M&A 2025 que ha contado con la participación de GB Consultores



GB Consultores
Publicado el jueves 13 de marzo de 2025 a las 10:57

Un centenar de empresarios, directivos y family offices se han mostrado interesados en las conclusiones que se desprenden del VI Observatorio M&A en la Comunidad Valenciana organizado por la Fundación de Estudios Financieros y Financeros (FEFF) e IVEFA y en el que han participado GB Consultores, EY, Clara Capita y Alredia.



MENCIONES EN MEDIOS

11.- SEGUROS NEWS - 13/03/2025



12.- EL PERIÓDICO DEL AZULEJO - 13/03/2025



MENCIONES EN MEDIOS

13.- FUNDS SOCIETY - 17/03/2025



14.- COMUNICAV - 20/03/2025



MENCIONES EN MEDIOS

15.- VALENCIA PLAZA - 28/03/2025



16.- RADIO INTERECONOMÍA - 28/03/2025



La DANA urge a acometer las grandes obras hidráulicas pendientes desde 2003

• La Fundación de Estudios Bursátiles y Financieros (FEBF) ha organizado la 'Jornada Solidaria Reconstrucción, Innovación y Urbanismo: Modelos y Soluciones de Financiación' para abordar la recuperación en el largo plazo

• Una de las principales conclusiones del encuentro es que la Comunidad Valenciana necesita abordar con urgencia las grandes obras hidráulicas contempladas en el Patricova, que en 20 años tan solo lleva ejecutado el 31%

• Los expertos y expertas también consideran que la reconstrucción debe ir más allá de la recuperación económica y reforzar el tejido empresarial pensando en el largo plazo

Valencia, lunes 3 de marzo de 2025. En el año 2024, las pérdidas provocadas por desastres naturales ascendieron a los 320.000 millones de dólares en todo el mundo, mientras que en Europa la cifra se situó en los 31.000 millones de dólares. Una suma que crece exponencialmente cada año, según datos de la ONU, y que pone de manifiesto la necesidad de acometer obras de prevención y adaptar el territorio a los nuevos retos climáticos.

La DANA del pasado 29 de octubre dejó en evidencia las carencias de la infraestructura hidráulica en la provincia de Valencia y, por ello, uno de los principales retos de la recuperación será poner en marcha todos los proyectos de mejora de los cauces y barrancos desde una perspectiva integral y supramunicipal, así como adaptar los núcleos urbanos a las posibles crecidas y lluvias torrenciales.

Esta es la conclusión que han extraído los expertos y expertas que han participado en la 'Jornada Solidaria Reconstrucción, Innovación y Urbanismo: Modelos y Soluciones de Financiación', que ha organizado la Fundación de Estudios Bursátiles y Financieros (FEBF) en Valencia Innovation Capital (Las Naves).

En este sentido, la directora general de la FEBF, **Isabel Giménez**, ha recordado que la DANA afectó a un tercio de las empresas que se encuentran en el "puerto seco" de Valencia, además de las evidentes pérdidas humanas y materiales. Así, ha puesto el foco de la reconstrucción en dos fases: la primera, garantizar que las medidas de apoyo y ayudas lleguen a las personas y a las empresas afectadas, para volver a poner en marcha el tejido social de la zona. Y luego, aplicar un urbanismo responsable y adaptado a las necesidades del momento, para crear ciudades resilientes al entorno y compatibles con la vida y la actividad económica.

El concejal de Urbanismo y Vivienda del Ayuntamiento de Valencia, **Juan Giner**, también se ha pronunciado en esta línea y ha puesto de manifiesto la voluntad de las administraciones "para que el 29 de octubre no vuelva a ocurrir". Así, ha defendido la necesidad de impulsar un plan de ámbito metropolitano para afrontar el reto de la organización del territorio, dotado de financiación.

Por su parte, el director general de Urbanismo de la Conselleria de Medio Ambiente, Infraestructuras y Territorio, **Miguel Ángel Ivorra**, ha explicado que la Conselleria ya ha realizado un estudio cartográfico de las zonas afectadas, que ha permitido obtener información sobre los riesgos y el comportamiento de las inundaciones, especialmente entre las cuencas del Magro y el Turia. Esto servirá para tener una mayor certeza de la afección real de las riadas y condicionar las obras y

NOTAS DE PRENSA

nuevos desarrollos urbanísticos a estos riesgos.

Asimismo, Ivorra ha instado al Estado a acometer todas las obras de mejora de los cauces y barrancos que ya estaban contempladas en el Patricova desde hace años. Así, en previsión a la ejecución de estas actuaciones, también ha anunciado que la Conselleria ha realizado un estudio para conocer qué suelos estarán afectados por las mismas y, por lo tanto, planear el urbanismo de los municipios afectados acorde a esto.

En la mesa de apertura también ha participado **Cecilia Ivars**, presidenta Asociación Entornos Saludables (AENS), quien ha expuesto el proyecto 'Campanas de Agua', que consiste en unas estructuras que se colocarán a la entrada de los municipios afectados por la DANA para hacer sonar una alerta a los vecinos en caso de riesgo. Finalmente, **Fernando Canós**, director general adjunto y director territorial este del Banco Sabadell ha puesto el foco sobre la importancia de la 'capilaridad' de las entidades bancarias, y su capacidad para gestionar las ayudas desde sus sucursales en municipios afectados.

El Patricova: una necesidad pendiente

José Vicente Belenguer, Socio del Área de Derecho Público, Inmobiliario y Urbanismo de Broseta Abogados ha incidido en la necesidad de acometer las acciones previstas en el Patricova, el plan contra inundaciones de la Comunidad Valenciana, que lleva redactado desde principios de los años 2000 pero que todavía no se ha implementado en su totalidad. "Desde entonces, tan solo llevamos el 31% de las acciones", ha señalado.

En este sentido, Belenguer ha recordado que el riesgo de inundación ha sido una constante en territorio valenciano, con importantes daños en 2011, 2016 y 2023. Por eso, ha instado a aplicar mecanismos de aplicación supramunicipal para garantizar la igualdad

NOTAS DE PRENSA

y la efectividad de todas las medidas de protección. Además, también ha pedido endurecer el Patricova para que sus directrices tengan efecto retroactivo, y así sean también aplicables a todas las zonas con riesgo de inundación que fueron proyectadas antes de 2003.

Alejandro Escribano, socio director de Alejandro Escribano SLP también ha hecho alusión al Patricova, y ha reivindicado la urgencia de poner en marcha las obras contempladas. Así, ha recordado que el Barranco del Poyo tiene unas condiciones excepcionalmente peligrosas, como una gran pendiente que estimula la rapidez en la caída de las aguas y, por lo tanto, genera inundaciones en periodos muy cortos de tiempo.

De este modo, Escribano ha señalado que el Patricova ya contemplaba unas obras entre los términos municipales de Picanya y Paiporta, para realizar un cauce que derive parte del caudal del Poyo al nuevo cauce del Turia, y de este modo aliviar 700 u 800 metros cúbicos por minuto, lo que salvaría a los municipios del entorno de sufrir inundaciones. "¿Cuándo se va a poner en marcha la contratación de estas obras?", ha cuestionado. Por último, ha enfatizado la importancia de poner las instituciones de emergencia en manos de profesionales para garantizar un mando único, rapidez y eficacia.

Finalmente, **Francisco José Rubio**, arquitecto representante de la AENS y Factor Verde SLP ha indicado que las obras en el territorio también pueden ir acompañadas de intervenciones en las ciudades para hacerlas más resilientes a las lluvias. Así, ha puesto ejemplos de diferentes ciudades europeas como la creación de zonas verdes para absorber el agua de las lluvias, la Plaza del Agua inundable de Rotterdam, las balsas de detención en Singapur o las importantes obras de canalización subterránea y en superficie de Copenhague.

Natalia Alonso-Cano, jefa de la oficina de la oficina re-

NOTAS DE PRENSA

gional de Europa y Asia Central de la ONU, ha instado a invertir en la planificación urbana a largo plazo y focalizarse en la prevención. “En el proceso de recuperación no podemos volver a como estábamos, sino hacerlo mejor y aprovechar la oportunidad para introducir estrategias de adaptación al cambio climático, e invertir en una planificación urbana basada en el riesgo”, ha insistido.

La financiación: clave para la reconstrucción

La otra pata de la reconstrucción tras la DANA se encuentra en la financiación: por un lado, para las ayudas a personas y empresas afectadas y, por el otro, para crear un tejido humano y empresarial más resistente en la zona. En este sentido, **Alfredo Boquera**, director del segmento Empresas Territorial del Banco Sabadell ha puesto en valor la capacidad de la banca privada para estar en primera línea gracias a las sucursales, y ha puesto en valor que Sabadell realizó más de 6.000 gestiones individualizadas con sus clientes en las zonas de la DANA para conocer cuál era su situación y sus necesidades más inmediatas.

Por su parte, **José María Ferrer**, director comercial de WorkCapital, expuso la importancia de la inmediatez en las ayudas y, por eso, defendió la importancia de herramientas como WorkCapital, una Fintech especializada en el descuento de pagarés para pymes, que adelanta los cobros al beneficiario sin necesidad de esperar a la fecha de vencimiento, lo que garantiza liquidez instantánea. Así, ha puesto en valor la herramienta en un contexto de emergencia, y se ha puesto a disposición del Consorcio de Compensación de Seguros para agilizar los pagos que están pidiendo las empresas.

A continuación, **José María Badía**, director general de Afín SGR, ha resaltado la importancia de las SGR, entidad financiera que opera con la banca privada y que se dedica a dar garantías para reforzar operaciones fi-

NOTAS DE PRENSA

nancieras, especialmente para pymes y autónomos. En el caso de la DANA, Afín SGR ha conseguido una bonificación por parte de la Generalitat que cubre el aval y todos los costes de la financiación, como los intereses y costes de apertura de las operaciones que se realizan a través de la entidad.

Finalmente, **Fran Minguela** y **María García-Ramos**, del Banco Europeo de Inversiones (BEI) han intervenido para poner en valor las inversiones a largo plazo en planes “verdes” y de resiliencia ambiental. Así, han explicado la labor del BEI de invertir de proyectos de largo recorrido para la adaptación del entorno, con las condiciones más ventajosa de financiación. Un paraguas bajo el que podrían caer todas las obras, intervenciones o proyectos derivados de la recuperación de la DANA y posterior labor de prevención.

Javier Martín-Merino, socio de Urbanismo de Andersen también ha insistido en la importancia de los proyectos de inversión a largo plazo. De este modo, ha considerado que la reconstrucción también puede ser vista como una oportunidad para adaptar el tejido social y empresarial a las nuevas necesidades, y de este modo atraer inversiones que puedan generar riqueza en la zona.

Entre las posibilidades de nuevos proyectos e inversiones, se encuentra la informatización de procesos, tal y como ha explicado **Fernando Chico**, del Foro de Inteligencia y Sostenibilidad Urbana. En este sentido, ha explicado que la DANA ha puesto de manifiesto la ventaja competitiva que genera la tecnología con respecto a épocas históricas anteriores, así como las potencialidades de utilizar plataformas únicas en las que las administraciones puedan centralizar y facilitar los trámites al ciudadano, o de mecanismos abiertos para que la ciudadanía pueda aportar datos, como por ejemplo, alertas de emergencias en tiempo real.

NOTAS DE PRENSA

Aldaia, ejemplo de resiliencia

Nieves Barrachina y **Cristina Moreno**, secretaria y arquitecta municipal de Aldaia, respectivamente, han participado en la jornada para dar su testimonio de reconstrucción. Así, han insistido en que las inundaciones han sido un problema recurrente del municipio en los últimos cien años, con episodios que han inundado pasos a nivel, túneles y calles, hasta que el problema ha culminado con la DANA del 29 de octubre.

En este sentido, ambas han puesto el foco en el problema de la planificación urbana, que en el caso de Aldaia se tradujo en la construcción de las vías del tren sin un proceso de recanalización previa del barranco, lo que provoca desbordamientos en los momentos de lluvia intensa. Así, han insistido en la importancia de la ordenación del territorio y el trabajo en red de los municipios, al igual que han ahondado en la necesidad de hacer canalizaciones para aliviar el barranco.

En cuanto al impacto de la DANA, 31 edificios municipales quedaron inutilizados, con sus respectivos servicios paralizados, al igual que hubo importantes daños en la vía pública. Por el momento, Aldaia ha recibido más de 40 millones en ayudas, una cifra superior al presupuesto municipal del Ayuntamiento en un año. Así, Barrachina y Moreno han puesto en valor la labor de los ayuntamientos, que son en última instancia quienes ejecutan las ayudas y llevan los planes al ciudadano.

NOTAS DE PRENSA

Principales conclusiones del Observatorio M&A en la Comunidad Valenciana

- España es uno de los destinos más atractivos, sobre todo para inversores norteamericanos, y la Comunidad Valenciana es la tercera región española en importancia para las operaciones corporativas.
- Crecimiento del 8% en las fusiones y adquisiciones, destacando los sectores tecnológico, energía, alimentación, agrícola e inmobiliario
- Incremento de la duración de las operaciones, y del pago aplazado en función de resultados.

Valencia, a 7 de marzo de 2025.- La Fundación de Estudios Bursátiles y Financieros (FEBF), en compañía del **IVEFA** han organizado el **VI Observatorio M&A** de la Comunidad Valenciana en **Hub Empresa Sabadell** con participación de **GB Consultores**, **EY**, **Diana Capital** y **Altadia** y asistencia de un centenar de empresarios, directivos y family offices.

En la apertura institucional participaron **Juan Carlos García**, Miembro de la Junta Directiva de **IVEFA**, **Silvia López**, Directora de Valencia **Hub Empresa Banco Sabadell**, e **Isabel Giménez**, Directora General de la **FEBF**.

Juan Carlos García enfatizó que *“desde IVEFA se trabaja para ser el espacio y la voz de la Empresa Familiar, poner de manifiesto sus necesidades e impulsar a las familias empresarias para que puedan cumplir con su propósito”*. **Isabel Giménez** recordó que *“desde la FEBF se organizan jornadas, se ofrece formación y publicaciones especializadas para que las empresas familiares afronten sus procesos corporativos y de relevo generacional”*.

Gonzalo Boronat, Presidente de **GB Consultores**, inauguró la jornada hablando sobre las perspectivas M&A 2025 en la Comunidad Valenciana. Comenzó su intervención haciendo un repaso sobre la tipología de

NOTAS DE PRENSA

las empresas que se ven en la necesidad de entrar en compra o venta. Destacó que *“España se ha convertido en uno de los destinos más atractivos para la inversión”*. Sobre las inversiones de capital privado y/o capital riesgo mencionó que *“2024 ha sido el año en el que la IA generativa se ha utilizado en la búsqueda, selección y mejora de los procesos de negociación del mercado M&A”* y señaló como *“un dato importante es el aumento del número de operaciones por tamaño, es decir, la pyme está comenzando a entrar en este tipo de operaciones”*.

Sobre las perspectivas para 2025, recalcó que *“se espera un repunte en desinversiones de fondos de private equity y una apuesta por sectores energéticos, hoteleros, inmobiliarios y agroalimentarios, así como un impulso de empresas afectadas por la IA como catalizadoras de gran disponibilidad de capital”*.

Centrándose en las empresas familiares de la Comunidad Valenciana, Boronat hizo un repaso de las razones subyacentes para las compras (adquisición tecnológica o de talento; aumento de gama de producto; obtener mayores economías de escala y sinergias; internacionalización), así como para las ventas (liquidez y diversificación patrimonial; falta sucesión familiar; reducción de riesgos, reorganización estratégica del negocio, rentabilidad decreciente...). Aseguró que *“todo esto requiere la profesionalización de las empresas familiares y el crecimiento de los family Office”*.

A continuación, se abordó el tema de los fondos como ayuda al crecimiento de las empresas, de la mano de **Fernando Díaz-Requena**, Socio M&A Comunidad Valenciana de **EY** quien entrevistó a **Alejandro Mejías**, Socio de **Diana Capital**, fondo especializado en toma de minorías en pymes cuya tesis de inversión es transicionar y profesionalizar la gestión, mediante el alineamiento entre la empresa y el operador financiero.

NOTAS DE PRENSA

En este camino, se detalló la *“importancia de ordenar el patrimonio previamente a la entrada del socio financiero para optimizar el precio, evitar demoras y salvar las dificultades”*.

Para finalizar, la Jornada reunió en torno a una mesa redonda a los representantes de **EY**, **Diana Capital** y **GB Consultores**. **Carlos Vacas**, director de tesorería del **Grupo Altadia**, que explicó la *“metamorfosis acontecida en la empresa tras el paso de cuatro fondos de private equity (Invescorp, Lone Star, Carlyle) consiguiendo una mejora en los ratios financieros y un crecimiento exponencial, así como una consolidación internacional alcanzando liderazgo mundial en el sector de fritas y esmaltes”*.

En la opinión de Vacas, *“el secreto del éxito ha sido la profesionalización del equipo directivo y la fluidez en los sistemas de información y reporting de manera que la transición entre un fondo de private equity y el siguiente ha sido fluida y exitosa”*. En cuanto a la valoración de los fondos, Vacas ha enfatizado como *“la entrada de los socios financieros siempre es positiva al suponer retos para el equipo directivo que se deben abordar en cada fase”*.

A modo de conclusión, **Roxana Ieotescu**, Directora General de **GB Consultores** ha recomendado a las pymes *“preparar la empresa antes de la entrada del socio externo, y para ser atractivo ofrecer buenos resultados financieros, un crecimiento superior al del sector, un business plan ambicioso y un ratio prudente de deuda”*.

Habida cuenta de que la preparación es la clave del éxito en las operaciones corporativas, desde la FEBF han recomendado sus actividades formativas, así como sus manuales de valoración de empresas, gobierno corporativo en empresas familiares, capital riesgo y compliance.

PREMIO A LA FEBF EN RECONOCIMIENTO A SUS 35 AÑOS DE DIVULGACIÓN FINANCIERA EN LA NOCHE DE LAS FINANZAS DE FORINVEST

- La Fundación de Estudios Bursátiles y Financieros (FEBF) recibe un reconocimiento por su 35 aniversario en la Noche de las Finanzas de Forinvest 2025.
- El Patronato y El Consejo General de Socios de la Fundación de Estudios Bursátiles y Financieros reciben el agradecimiento de Forinvest por su decanato en el impulso de la cultura financiera.
- La Fundación de Estudios Bursátiles y Financieros, entidad embajadora de Forinvest, recibe un reconocimiento por la labor desarrollada desde sus inicios.

Valencia, 12 de marzo de 2025.- La **Fundación de Estudios Bursátiles y Financieros (FEBF)** ha recibido un Premio en la ceremonia de Entrega de los *XVIII Premios Forinvest en la Noche de las Finanzas*, como reconocimiento a sus treinta y cinco años de impulso de la plaza financiera valenciana. El Premio fue recogido por **Ignacio Varona**, Secretario de su Patronato y Socio Director de Varona Legal & Numbers.

Forinvest Boutique ha tenido lugar el 12 de marzo, tras ser cancelado por la alerta temporal que sacudió la Comunidad Valenciana. En la gala de la Noche de las Finanzas se ha reunido a más de un centenar de personalidades del mundo financiero, económico, empresarial y del ecosistema innovador.

La **Fundación de Estudios Bursátiles y Financieros** es una entidad sin ánimo de lucro que nació el 20 de abril de 1990. En su *Patronato* está la **Generalitat Valenciana, Bolsas y Mercados Españoles, Conse-**

jo de Cámaras de la Comunidad Valenciana, Feria Valencia, Ilustre Colegio de Abogados de Valencia, Ilustre Colegio de Notarios de Valencia, Confederación Empresarial Valenciana, Consulado de la Lonja de Valencia, Real Sociedad Económica del País Valenciano, Universidades como la Universidad Politécnica de Valencia o la Universidad CEU UCH, empresas privadas como Cuatrecasas, Deloitte, Uría y entidades financieras como Banco Sabadell, Caixa-bank o la aseguradora Divina Pastora Seguros.

Además de ello, su *Consejo General de Socios* se compone de un amplio grupo de empresas industriales y de servicios como **Afín SGR, Consum, Pavalasal o Stadler**, actores de la plaza financiera como **atl Capital, Bondholders, Caixa Popular, Caixa Ontinyent, Banco Santander, Kaiho, First Drop VC, Ibercaja, Marsh, Mirabaud, NAO Sam o Work Capital**, el **Club de Innovación de la Comunidad Valenciana** y despachos de asesoramiento entre los que estarían **Adequa, Andersen, Alentta, Broseta, Carbonell Abogados, EY, GB Consultores, Grant Thornton, Livingstone Partners, López Ibor Abogados, MIEM, Pascual de Miguel, Pascual y Oliveros, Romá Bohorques, RSM, SUE Abogados y Varona Legal & Numbers.**

Su objetivo fundacional es la mejora de la cultura financiera y la promoción de la financiación alternativa, además del posicionamiento de la plaza financiera.

Desde 1990 la Fundación impulsa la Comunidad Valenciana como plaza financiera de referencia, con dos líneas de trabajo: El desarrollo de proyectos, a través de libros y estudios sobre temas jurídico-financiero de interés para pymes de la Comunidad Valenciana; la formación, como necesidad permanente de todos los agentes económicos, para garantizar la mejora continua, aumentar la eficiencia y mejorar la competitividad del tejido empresarial valenciano

NOTAS DE PRENSA

impartiendo Masters de Posgrado como el **Master Bursátil y Financiero** (desde 1992), **Master de Asesoría Jurídica de Empresas** (desde el 2000). Desde 2003 es entidad acreditada EFPA para preparar las acreditaciones europeas EIP, EFA y ESG Advisor.

Además de ello cabe destacar su labor en la realización de Cursos In-Company de finanzas a medida; entre sus clientes históricos cabría citar al menos las siguientes empresas: **Afín SGR, Andreu Mobles, Ateval, Air Nostrum, Banco Santander, Banco Mediolanum, Caixa Ontinyent, Cajamar, Fundación Xabec, Instituto Valenciano de Finanzas...**

En 2013, dado su objetivo fundacional, se adhirió al **Plan Nacional de Educación Financiera**, promovido por el **Banco de España** y la **CNMV**, participando en el **Portal Finanzas para Todos** y celebrando anualmente en octubre el **Día de la Educación Financiera** con actividades de divulgación financiera para todos los públicos. Asimismo, la Fundación promueve el talento joven y la innovación con challenges legaltech y Fintech con las universidades valencianas, y colabora en los hackatones de ESIC-BBVA.

A lo largo de estos 35 años de la FEBF, hay que destacar los 355 Boletines Informativos, 1.500 alumnos de posgrado, 50.000 asistentes a actividades formativas, 33 publicaciones jurídico-financieras como el Estatuto de la Sociedad Cotizada, Manual de Compliance para Pymes, Valoración de Empresas y Otros Activos, Gobierno Corporativo de Empresas Familiares, Empresas Familiares y Bolsa, y el último de ellos, Retos y Perspectivas de la inteligencia Artificial.

La FEBF, además participa en redes sociales con cuentas activas en Instagram y en LinkedIn (con más de 4.900 seguidores), así como un canal en Youtube.

NOTAS DE PRENSA

El Patronato de la FEBF entrega a Fintonic el Premio Anual FEBF a la Divulgación Financiera

Valencia, marzo de 2025

La **Fundación de Estudios Bursátiles y Financieros (FEBF)** ha celebrado el acto de entrega de su **Premio Anual FEBF a la Divulgación Financiera** en la sede de **Fintonic** en Madrid.

En 2003 el Patronato de la Fundación de Estudios Bursátiles y Financieros decidió entregar anualmente un Premio a la Divulgación Financiera. En ediciones anteriores este premio se entregó a entidades tan prestigiosas como Afi, ApuntTV, BME | Bolsas y Mercados Españoles, CaixaBank, CNMV (Comisión Nacional del Mercado de Valores), Economía 3, Expansión, FORINVEST, Fundación Caixa Ontinyent, Rankia... y en Diciembre de 2023 se otorgó a Fintonic primer agregador financiero líder en la divulgación financiera desde una app innovadora. Los usuarios de Fintonic controlan su dinero, cuidan de sus finanzas y consiguen financiación desde su smartphone con una propuesta user friendly.

En octubre de 2024 se iba a entregar el premio de 2023 a Fintonic en la sede de la FEBF en Valencia, pero la DANA nos obligó a posponer esta actividad.

Finalmente, el pasado jueves se pudo entregar el premio en las instalaciones de Fintonic en Madrid a Iker de los Rios Co-CEO y Laila Missak, responsable de comunicación en redes sociales, con la promesa de que vendrán en octubre de 2025 a Valencia a comentar su propuesta de valor a la plaza financiera valenciana.

Isabel Giménez, Directora General de la **FEBF**, reali-

NOTAS DE PRENSA

zó la entrega de este galardón, en nombre del Patronato, y destacó la “importancia de disponer de una cultura financiera sólida como síntoma de progreso social, y que debe ser asumida como un reto, incluyéndola en la agenda de instituciones públicas y privadas”. Añadió que “es importante la labor desarrollada por la FEBF desde hace treinta y cinco años en la mejora del posicionamiento de nuestra economía”.

Por parte de **Fintonic**, su Co-CEO, **Iker de los Ríos**, fue el encargado de recoger el premio, y señaló que “me siento muy orgulloso y satisfecho de que la FEBF nos haya dado este premio y, ahora más que nunca, tenemos la responsabilidad de seguir impulsando la educación financiera, adquiriendo un fuerte compromiso presente y futuro”.

El Premio FEBF a la Divulgación Financiera otorga un reconocimiento anual a la labor de aquellas personas o instituciones que ocupan un lugar relevante en la difusión de la cultura financiera. Es por ello que, en su vigésima convocatoria, el Patronato de la FEBF ha decidido premiar, entre quince candidaturas finalistas a **Fintonic**, por la gran labor de divulgación financiera, como herramienta de servicios de información sobre cuentas e iniciación de pagos, que posibilita a sus usuarios controlar sus gastos con estándares de seguridad equiparables a la banca más avanzada.

Fintonic es una fintech española fundada en 2012 cuyo objetivo es mejorar el bienestar financiero de las personas. Fintonic busca ayudar a las personas a controlar su dinero, cuidar sus finanzas y conseguir lo que se propongan a través del acceso a la mejor financiación. Fintonic ha ayudado ya a más de 1,5 millones de personas a entender y mejorar su bienestar financiero, con más de 500.000 usuarios activos en España. Actualmente es muy reconocida en el sector financiero por su foco en financiación al consumo a través de FinScore, el primer índice de capacidad fi-

NOTAS DE PRENSA

nanciero en España, y el mayor marketplace de préstamos personales del país. El cliente tipo de Fintonic es una persona de 39 años que vive en un área metropolitana con ingresos medios de 1500-2000 euros mensuales. Fintonic cuenta con 80.000 seguidores en LinkedIn, y en youtube videos de educación financiera con un intervalo entre 93k y 1,6k visualizaciones.

La **Fundación de Estudios Bursátiles y Financieros** es una entidad sin ánimo de lucro, compuesta por un amplio grupo de empresas industriales y de servicios, entidades financieras y despachos profesionales de las tres provincias de la Comunidad Valenciana; que viene trabajando desde 1990 con el objetivo de consolidar la Comunidad Valenciana como plaza financiera de referencia, con dos líneas de trabajo: El desarrollo de proyectos, a través de libros y estudios sobre temas jurídico-financieros; la formación, como necesidad permanente de todos los agentes económicos, para garantizar la mejora continua, aumentar la eficiencia y mejorar la competitividad del tejido empresarial valenciano; impartiendo Masters de Posgrado en Finanzas, en Asesoría Jurídica de Empresas, así como la Acreditación Europea EFPA ESG Advisor en Finanzas Sostenibles.

Inversiones alternativas e Inversiones de Impacto, en el punto de mira de los Family Offices

- La incertidumbre reduce los diferenciales de precio en las operaciones corporativas.
- Aumenta el protagonismo de los operadores internacionales y los family office en la economía española.
- Hay mayor apetito inversor por operaciones de impacto, ofreciendo mejores due diligences y exits.
- Las operaciones de impacto superan en rentabilidad a las operaciones corporativas en la economía española en el periodo 2019/23

Valencia 28.03.2025.- La Fundación de Estudios Bursátiles y Financieros (FEBF) ha organizado en su sede una *Jornada sobre Inversiones Alternativas e Inversión de Impacto para Family Offices* junto con **First Drop** y **Livingstone Partners**.

Aperturó la Jornada **Isabel Giménez**, directora general de la **FEBF**, recordando como “los procesos de fusiones y adquisiciones generan valor añadido a las pymes, posibilitando su crecimiento acelerado, optimizando los recursos y preparando a los equipos para el futuro”.

La Jornada comenzó con una ponencia de **Neil Collen**, socio director de **Livingstone Partners**, que ha analizado las perspectivas M&A.

Neil Collen, socio director de **Livingstone Partners** afirmó que «el mercado español de fusiones y adquisiciones (M&A) está preparado para crecer en 2025, en un entorno dinámico y atractivo para los inversores». Además, destacó que «se espera que algunos sectores lideren la actividad, impulsados por sólidos indicadores económicos y un fuerte apetito inversor por parte de inversores industriales y financieros».

Collen señaló que «los principales motores de crecimiento serán la estabilidad económica, el auge de la transformación digital, las iniciativas de sostenibilidad derivadas de las políticas de cambio climático y un marco regulatorio favorable y estable».

En cuanto a los desafíos a tener en cuenta, advirtió sobre «las complejidades normativas en relación a las revisiones antimonopolio en sectores estratégicos como banca, telecomunicaciones o infraestructuras, así como una elevada competencia por activos de calidad que puede hacer subir valoraciones». También mencionó «un posible impacto por las tensiones geopolíticas y la volatilidad de los mercados».

Para concluir su intervención, Neil Collen comentó que «España sigue siendo un mercado atractivo para compradores estratégicos y financieros». Además, señaló que “la incertidumbre geopolítica podría traducirse en un primer semestre más pausado, con posibles ajustes en las valoraciones por parte de los vendedores. Esto, a su vez, podría generar oportunidades de negocio al acercar los precios a las expectativas de los compradores”. En cuanto a sectores con mejores perspectivas, Collen destacó el agrícola, el turístico, las energías renovables y la eficiencia energética.

En lo que respecta al perfil de los operadores, Neil Collen destacó el creciente interés inversor en la economía española por parte de operadores internacionales, impulsado por el ajuste en los precios, así como de los family offices, motivados por el relevo generacional.

Álex Valero, socio fundador de **First Drop** comenzó su intervención haciendo un repaso sobre el concepto de inversión de impacto y la rentabilidad con propósito. Incidió en que “el impacto se mide, no se suma, pero hay que saber cómo comunicar el impacto que se está generando”. Añadió que “el ob-

NOTAS DE PRENSA

jetivo a perseguir es transformar el futuro en inversiones que generen valor económico y social”.

Valero, socio fundador de **First Drop**, mostró como “las cifras del mercado español muestran un mayor apetito inversor por la inversión de impacto, que ya supone un 35% de la cuota de mercado, así como una tendencia creciente, con un 15% de avance anual en el periodo 2019/23, y un retorno diferencial superior al 10 con respecto a operaciones tradicionales, así como mayor estabilidad en las due diligences y los exits”.

La última intervención de la jornada la realizó **Manuel Nieto**, socio fundador de **First Drop** quien se centró en explicar la composición de los fondos que gestionan desde su entidad. Explicó que “se centran en compañías en etapas más iniciales de triple impacto, con una metodología de acompañamiento que reduce la incertidumbre y siempre con el emprendedor en el centro de la ecuación. Gracias a ello consiguen tasas de supervivencia en las startups gestionadas del 70%, y rentabilidades superiores al 20%”.

En cuanto a su perfil de inversores, Nieto ha destacado como **First Drop VC** “se reparte entre un 50% de inversores institucionales, y el 50% restante distribuidos entre family offices e inversores retail con participaciones a partir de los 100.000 euros. Los Family Office y empresarios se interesan cada vez más por este tipo de inversiones no solo por la rentabilidad si no por la fiscalidad de los fondos y la huella positiva que pueden dejar en la sociedad”.

Por su parte, **Isabel Giménez**, directora General de la **Fundación de Estudios Bursátiles y Financieros** ha mostrado cómo desde 1990 se pone en valor la plaza financiera valenciana, identificando buenas prácticas y diseñando eventos y actividades formativas para profesionalizar los equipos directivos de pymes

NOTAS DE PRENSA

valencianas, potenciar el networking y generar inversión con un balance de 50.000 asistentes, 1500 alumnos de posgrado y 33 publicaciones especializadas.



2025 | MARZO

FEBF